

V-Valley celebra la IV edición de Web Forum: Dispositivos y Soluciones de Sala

El evento que se celebrará de manera híbrida- online y presencial - tendrá lugar el próximo 21 de junio y estará presentado por el actor, y premio Goya 2019, Jesús Vidal

Madrid, 8 de junio 2023. V-Valley celebra una nueva edición de su evento **Web Forum: Dispositivos y Soluciones de Sala** con el que se pretende acercar a los partners las diferentes soluciones y tecnologías del área Devices & UC en V-Valley, además de como cubrir las necesidades que un cliente final puede tener a la hora de una implementación de una Sala de Videoconferencias o de Audioconferencias.

La cuarta edición del Web Forum se celebrará en un formato semi-presencial, en el nuevo Centro Tecnológico de V-Valley, V-Valley Academy, situado en las oficinas de centrales de V-Valley en Madrid, dónde las ponencias serán transmitidas vía streaming para aquellos partners que no puedan desplazarse.

Como novedad este año, desde V-Valley se quiere dar a conocer las tecnologías de nuevos fabricantes estratégicos incorporados al portfolio, complementarios a Microsoft Teams Room y que suponen sin duda incipientes oportunidades de negocio para los partners de V-Valley.

“Queremos presentar a nuestros clientes una manera de crecer juntos. A través de Microsoft Teams Rooms, los partners disponen de grandes oportunidades y, además, desde V-Valley tenemos la capacidad y los recursos para acompañar a nuestro canal en todo el proceso. Pocas jornadas más aprovechables que nuestro web fórum” asegura Roberto Alonso, Head of Sales & Marketing Cloud & Software Area en V-Valley.

El evento está patrocinado por HP Poly, Kramer, Microsoft Teams, Microsoft, Microsoft Surface, Newline y Pexip.

Web Forum IV: Dispositivos y Soluciones de Sala

Fecha: 21 de junio de 2023

Horario: de 9:30 a 14:00

Dirección: V-Valley Academy. Calle Quintanadueñas, 6. Planta 3.

Registro y Agenda: [IV Web Forum Devices UC - v-valley](#)

Sobre V-Valley

V-Valley aspira a convertirse en el distribuidor de referencia del mercado de Advanced Solutions, gracias a una amplia gama de tecnologías que se ofrecen en modelos on-premise o como servicio, una organización altamente especializada y un extenso conjunto de servicios a disposición de los players del sector. Enhancing Your Business es el payoff que resume la misión de la compañía y que tiene como objetivo acompañar a los clientes a potenciar, aún más, sus proyectos de transformación digital dirigidos a clientes finales y Administraciones Públicas. V-Valley combina la experiencia de una multinacional, con la agilidad y el conocimiento del mercado local, para atender de manera eficiente y personalizada a sus partners. V-Valley es una empresa del Grupo Esprinet, distribuidor líder en el Sur de Europa y entre los diez primeros a nivel mundial, cotiza en la Bolsa de Italia con una facturación de 4.700 millones de euros en 2022, 31.000 clientes activos, 650 marcas en su portfolio y más de 1.800 empleados.



V-Valley Marketing & Comunicación

Silvia Sánchez

Tel. +34 682 14 5424

e-mail: silvia.sanchez@v-valley.com